

会長挨拶

宮崎県在京経営者会議
会長 高山 弘憲



減少し、先行き不透明であります。私ども経営者としては、厳しい経営環境であるという現実に変わりはないとの想定の下に、経営戦略を立てるべきではなからうかと愚考しております。

県当局は停滞している県内経済の活性化に取り組む「みやざき元気プロジェクト」やら、「地産・池消」などのほか、古事記編さん1300年目に当たり「神話のふるさと宮崎」のPRなどおかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

当会は本年で設立14年目の年を迎えますが、お陰さまで会員数も増加・充実の一途を辿り、会員相互間や郷土経営者との親睦や経済交流のほか、県の観光・物産など産業支援や伝統文化の普及に貢献すべく、愛郷心あふれる仲間と共に歩み続けてまいりました。会員各位の惜しまぬご協力のもと、県当局や親睦団体である宮崎産業活性化協会のご指導を得、長きにわたり継続実施できましたことに衷心より深く感謝申し上げます。

さて、私どもを取り巻く経営環境であります、デフレ下にあって内需が冷え込むとともに、世界経済の減速により輸出が

宮崎県在京経営者会議だより



第11号

活性化協会会長挨拶

宮崎産業活性化協会
会長 羽田 正治



ど観光資源開発等々新基軸を出すことに挑戦されると伺っておりますが、誠に時宜を得たものであり、私ども応分の協力に務めさせていただきます。

私ども在京経営者会議としては、今後とも「宮崎産業活性化協会」の皆様と一緒に事業をより充実して継続しながら、この厳しい経営環境を乗り切つていく所存であります。

9月には「第11回宮崎の本格焼酎と郷土料理を楽しむ会」を盛大に開催いたたき、お陰さまで本格焼酎や宮崎牛などの本県ブランド品を広くアピールすることができました。あらためてお礼申し上げます。

9月には「第11回宮崎の本格焼酎と郷土料理を楽しむ会」があり、先行きは未だ不透明な状況にあります。本県においては、日々、県産品の普及・復興をはじめ、重要課題が山積しております。

このため、県では、停滞している県内経済の活性化に重点的に取り組む「みやざき元気プロジェクト」を展開するとともに、「広い意味での地産地消」や100万泊県民運動を推進するなど、本県の悲願である日本一連霸王達成することができます。

宮崎県在京経営者会議における本県出身者への就職支援や物産振興、災害や催事の際のご支援等、ふるさと宮崎との

取り組んでおりますが、特に都市圏でのビジネスチャンスを探るために、宮崎県在京経営者会議の高山会長はじめ、役員、会員の皆様方には、日頃よりご理解、ご支援をいたりお礼申し上げます。

本年は、東京での「宮崎の焼酎と郷土料理を楽しむ会」や「郷土宮崎への観光ツアーや「郷土文化」の事業を共催させていただき、会員相互の有意義な交流の場として、かつ商談の場として活用させていただいておりますが、回を重ねることに参加者も増えて、協会の活動の成果が着実にありました。このことは今後、宮崎県の経済復興及び畜産王国宮崎の復活に大きな励みと自信を取り戻す明るい話題であったのではないかと考えております。

また、本県としましては、多彩な神話や祭りなどの歴史的・文化的資源を見つめ直すとともに、県民の悲願である日本一連霸王達成することに、今年から9年間にわたり、様々なイベント等を通じて、「神話のふるさと宮崎」の魅力を県内外に積極的に発信しております。

今後につきましても、私は

も宮崎産業活性化協会は宮崎県在京経営者会議の皆様と一緒に、致団結し、お互い助け合い、積極的な事業展開を図ることにより、宮崎の活性化に向けて協働し参りたいと考えております。

どうぞ、これからも尚一層皆様におかれましては、引き続き、本県の頼れる応援団として、ご理解とご協力をおりま

に表れてきておりますことは誠に喜ばしいことと考えております。

さて、皆様ご承知の通り、本県経済は、長引く不況、自然災害や口蹄疫により宮崎の基幹産業である農畜産業が大きな被害を受け、その被害はましたが、先に行われた「全国和牛能力共進会」で、宮崎牛が大会二連覇を果たすことできました。このことは今まで、長らく疲弊しておりましたが、先に行われた「全国和牛能力共進会」で、宮崎牛が大会二連覇を果たすこと

ができます。このことは今まで、長らく疲弊しておりましたが、先に行われた「全国和牛能力共進会」で、宮崎牛が大会二連覇を果たすこと

ができます。

8年後の平成32年は日本書紀編さん1300年という節目の年に当たります。天孫降臨に

について、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

わが国の経済情勢は、急激な円高や欧州の信用不安を背

年に当たります。天孫降臨に

企業紹介

イー・アンド・エム株式会社

代表取締役会長

岩城 範彦



◆ 1999年(平成11年)

◆ 21世紀のソフトウェア開発拠点として

企業立地から10年後、宮崎県工業技術センターを中心とした研究開発型企業の先端技術集積地である「宮崎テクノリサーチパーク」へ宮崎事業所(EMGテクノヒルズ)を設立しました。現在は180名を超える技術者が勤務しております、「電力」、「医療／介護」、「住宅」、「放送」、「新聞」、「プリント」、「地図」、「セキュリティ」など幅広い業種、業務に対応したソリューション、及びコールセンター等のサービスを提供しています。ここは、イー・アンド・エムグループのソフトウェア開発拠点としての中核を担っています。

◆ 1979年(昭和54年)

◆ PCの普及を予感、ソフト開発を先駆ける多くの技術者が集いイー・アンド・エム(株)はスタートしました。当時はPC黎明期で、コンピュータと言えばメインフレームのことでした。パーソナルコンピュータ(PC)の普及により必要不可欠なソフトウェア時代の到来をいち早く予見しながら、日本語ワープロ「JWORD」を市場に発表し、PCソフト普及時代の先鞭をつけました。

◆ 1989年(平成元年)

◆ 優秀な技術者は宮崎にあります。設立から10年後、地元著名企業のご協力を得て佐土原町に、最新技術でITソリューションにお応えする(株)フェニックスシステム研究所を設立しました。翌年春より、宮崎大学、佐土原高校など情学校を中心に新卒の採用を本格的に開始しました。



EMGテクノヒルズ

日本カルミック株式会社

上席執行役員

田中 勉



◆ 1999年(平成11年)

◆ 21世紀のソフトウェア開発拠点として

企業立地から10年後、宮崎県工業技術センターを中心とした研究開発型企業の先端技術集積地である「宮崎テクノリサーチパーク」へ宮崎事業所(EMGテクノヒルズ)を設立しました。現在は180名を超える技術者が勤務しております、「電力」、「医療／介護」、「住宅」、「放送」、「新聞」、「プリント」、「地図」、「セキュリティ」など幅広い業種、業務に対応したソリューション、及びコールセンター等のサービスを提供しています。ここは、イー・アンド・エムグループのソフトウェア開発拠点としての中核を担っています。

◆ 1979年(昭和54年)

◆ PCの普及を予感、ソフト開発を先駆ける多くの技術者が集いイー・アンド・エム(株)はスタートしました。当時はPC黎明期で、コンピュータと言えばメインフレームのことでした。パーソナルコンピュータ(PC)の普及により必要不可欠なソフトウェア時代の到来をいち早く予見ながら、日本語ワープロ「JWORD」を市場に発表し、PCソフト普及時代の先鞭をつけました。

◆ 1989年(平成元年)

◆ 優秀な技術者は宮崎にあります。設立から10年後、地元著名企業のご協力を得て佐土原町に、最新技術でITソリューションにお応えする(株)フェニックスシステム研究所を設立しました。翌年春より、宮崎大学、佐土原高校など情学校を中心に新卒の採用を本格的に開始しました。

日本カルミック株式会社は、ウォッシュルーム・トイレの専門性の高い優れたハイジーン(衛生)サービスを提供する日本におけるリーディング・カンパニーです。環境問題が現在ほど社会問題として取り上げられていないなかで、1969年、日本カルミックは「環境衛生」をテーマに、英国のウエルカム社と共立商事(現:共立製薬)の合弁会社として設立されました。

そこから開始されたカルミック・エアー・ユニード・サービスの展開は、水洗トイレ時代の到来とともに「トイレ革命」とも評されましたが、その後も主力製品「サニタライザー」を核として、消臭芳香剤エアーフレッシュユナード、ソープディスペンサー、シートクリーナー、サンニッコなどウォッシュルームに関連する様々なレンタルサービスの開発と提供に努めました。その結果、今日では日本全国3万8千の主要な公共施設や企業、病院などで数多くの商品が恒常的に利用されるに至っています。

我々は、地球規模での「環境」への関心の高まりを踏まえ、グローバルな研究・開発ネットワークを生かしてさらなる研鑽と改良を重ね、皆様のご要望にお応え出来るよう質の高いサービスを提供していきたいと考えています。



さらに1991年には、新たにペストコントロール、ウォッシュルーム・ハイジーンサービスなどの環境分野を中心にサービスを開拓している世界有数のグローバル企業合併となりました。こうした経緯を経て、機械的・衛生的でしかも快適性を維持し続けることを可能にした我々のサービスは、ウォッシュルームの日常管理の方針を大きく塗り替え、ウォッシュルームのイメージを一新させただけではなく、昨今世界中で課題となつている環境保護、衛生、安全、リサイクル、二次感染防止、省エネ等にビジョンをシフトさせています。

日本カルミック(イニシャル社)(英)との合併となりました。こうした経緯を経て、機械的・衛生的でしかも快適性を維持し続けることを可能にした我々のサービスは、ウォッシュルームの日常管理の方針を大きく塗り替え、ウォッシュルームのイメージを一新させただけではなく、昨今世界中で課題となつている環境保護、衛生、安全、リサイクル、二次感染防止、省エネ等にビジョンをシフトさせています。

第十二回 宮崎観光・ビジネス交流会

幹事長・部会長 木島 博

平成24年10月20日（土）～
22日（月）まで参加者24名で
日南市・串間市地区と宮崎市
を訪問しました。朝7時25分
羽田発と朝早い出発でした
が、日向時間とは関係なく一
人の遅れもなく無事宮崎空港
に到着しました。

空港では高山会長の出身
地である日南市役所の多数
の方々の熱烈歓迎を受け、
快晴のうちに宮崎交通の貸
し切りバスにて一路青島へ。
青島神宮を特別参拝し、引
き続き鵜戸神宮にて特別参
拝、浦安の舞を見てすつか
り身を清められました。今
年は古事記編纂1300年となっ
ており、故郷宮崎県もPR
に力を入れており、特別な
感じが伺えました。

2日目は飫肥城下まつりの
パレードに参加し2万人以上

の観衆の中を行進。高山会長

のお膝元でもあり観衆よりか
け声も飛び出していました。

歴史ある飫肥城下の雰囲気と
小村寿太郎候の記念館などを

見学し館長より特別説明を受
けました。

その後、宮崎市を目指し宮

崎観光ホテルに到着。夕刻よ

り宮崎県活性化協会主催によ
るパーテイーが開催され、羽田

会長はじめ牧元副知事、戸敷

宮崎市長、米良宮崎商工会議
所会頭などの歓待を受け、地

元フランクスチームのショウウ
などがあり和やかの内に終了。

3日目は自由行動となり、
夕方の飛行機にて各自帰京し
無事終了しました。

その後、串間市の国的重要
文化財に指定されている旧吉
松邸を訪問し、野辺串間市長
を初め市役所・商工会議所の
方々の手厚い歓待を受けた
後、都井岬を見学。雄大な太
平洋を望み、野生の蘇鉄など
の中より野生馬も出迎えてく
れて感激しました。

来年も皆様のご出席
をお願い申し上げます。



▶説明を受ける交流会の一行

【第十一回 宮崎の本格焼酎と郷土料理を楽しむ会】

部会長 興梠 三男

宮崎県在京経営者会議主催の、第11回「宮崎の本格焼酎と郷土料理を楽しむ会」は、9月25日夜、東京千代田区九段のグランドパレスホテルで、500人以上を集め、盛大に開催されました。

同会の高山弘憲会長が「宮崎の滋味あふれる郷土料理と、特色ある宮崎の本格焼酎を楽しんでほしい」とあいさつ。会場には、宮崎より公務ご多様の中、

また、宮崎産業活性化協会の羽田正治会長、宮崎酒造組合の渡邊眞一郎会長をはじめ、食品産業や商工関係者も多数ご来会になり、PRにつとめておられました。

河野俊嗣宮崎県知事がご臨席になり、県政についての報告のあと、「日本最大の消費市場である大東京を中心とする首都圏で一体となり、販売促進に全力をあげなければならない」との力強いご挨拶がありました。

宮崎県の「本格焼酎」や、その他の物産などを、日本の人口の3分の1を占める巨大市場への販路拡大に励まねばなりません。

故郷の各種本格焼酎と、懐かしい古里の料理を充分に堪能し、大いに盛り上がりた楽しい会も、閉会の時間となり、メーカー各社からのお土産である「焼酎」と、協賛各社よりのお土産を手にし、喜びと感動の中で、帰路につきました。



▲河野県知事による挨拶



▲渡邊酒造組合会長による挨拶



▲出展にご協力いただいた皆さん



第13回 求人求職説明会

本年度の「求人求職説明会」は7月13日(金)に、例年通り東京港区六本木のハリウッド大学院大学にて開催いたしました。本年は高校15校／専門学校2校／大学3校の就職指導の先生が参加され、企業側からは13社の採用担当の方々に出席いただきました。午後2時から行われた個別ブースに分かれての面談のなかでは、それぞれに有意義な情報交換がなされたものと思ております。

当会の最大の目的のひとつは、首都圏に就職を希望する宮崎県の学生たちに対して求人・求職に関する良質な情報を提供することにあります。また、通常の「就職フェア」などとは異なるより親しい雰囲気の中で、採用担当者にビジネス現場の動向やそれぞれの業界のあり方などを語つていただきことによって早期の離職を未然に防ぐなど、学生たちの的確な職業観の養成にも間接的ながら役立つものと思っております。

当会は本年で第13回を迎えるましたが、平成12年の第1回の会以来、100名を超す宮崎県の学生たちがこの会を契機に就職を決め、もっと多くの学生たちが首都圏で活躍する「先輩」の言葉に耳を傾け進路を決めてくれたことと思います。地味な活動ではございますが、ご協力いただき会員の皆様にあらためて深く感謝するとともに、この会がいつそう意義深い会になるためにご指導ご鞭撻賜りますようお願い申し上げます。



平成24年の賀詞交歓会は、1月27日、東京千代田区隼町のグランドアーク半蔵門で開催。

高山会長が「求人求職援護や伝統文化の普及など、宮崎の発展に力を尽くしたい」と挨拶、また、来賓の宮崎産業活性化協会の羽田正治会長が「希望を持つて進む年にしたい」と挨拶した。約100人の出席者が親睦を深めた。

(宮崎日日新聞社提供)

編集後記

宮崎・酒・歌人といえば牧水だが、山口県防府出身の山頭火もその一人。昭和5年、えびの、都城、油津、宮崎、延岡を訪ねる。そこで残した句が「酔うて こうろぎと ねてゐたよ」。

「経営者会議だより」作成に携わり、宮崎の人と酒の結びつきの強さを改めて感じた。古の歌人も宮崎を愛したはずである。(河)